

Selbsthilfegruppe für Patientinnen und Patienten mit Sarkomen

Willkommen bei der Sarkom-Selbsthilfegruppe Erlangen

Eine Sarkom-Diagnose kann viele beunruhigende Gedanken und Gefühle hervorrufen. Es handelt sich um eine seltene Krebserkrankung, die noch wenig erforscht ist.

Viele Betroffene fragen sich: Wie geht es nach der Behandlung weiter? Wie bewältige ich meine Ängste und Unsicherheiten? Genau hier setzt unsere Selbsthilfegruppe an. Unser Ziel ist es, Betroffenen einen geschützten Raum zu bieten, in dem sie sich austauschen, ihre Sorgen teilen und gegenseitige Unterstützung finden können.

Dank der Unterstützung der untenstehenden Organisationen und des Sarkomzentrums des Uniklinikums Erlangen konnten wir eine Gruppe ins Leben rufen, die regelmäßig Treffen anbietet.

Hier können Sie:

- **mit anderen Betroffenen sprechen.**
- **neue Kraft schöpfen.**
- **positive Impulse für Ihren Weg finden.**

Sie sind herzlich eingeladen, Teil unserer Gemeinschaft zu werden. Zusammen sind wir stärker – kommen Sie vorbei und lassen Sie uns gemeinsam die Herausforderungen meistern!

Wir freuen uns auf Sie!

Ihr Team der Sarkom-Selbsthilfegruppe Erlangen

Selbsthilfegruppe für Patientinnen und Patienten mit Sarkomen

Sarkome ...

- ... sind seltene bösartige Weichgewebetumore.
- ... können überall im Körper auftreten.

und Sie sind nicht allein!



Treffen

Zeit: Jeden 4. Dienstag im Monat, 17.30 – 19.00 Uhr

Ort: In den Räumen der KISS Mittelfranken,
Henkestraße 78, 91052 Erlangen

Gründungstreffen: 22. Juli 2025

Kontakt

rosemarie.thiele@sarkome.de

erlangen@kiss-mfr.de

Tel.: 09131 811 7880